

## Louis MAULINI

Pendant la période d'hiver 85/86 je me suis mis en quête d'une voiture du groupe "IS", car je trouvais intéressant de courir dans cette catégorie en Suisse. Après trop de réflexions et le manque d'envie d'ouvrir mon porte-monnaie, je me retrouve sans véhicule en début de saison.

Je m'aligne tout de même deux fois avec ma Peugeot 205 GTI à Lignères avec la Meute et à la Praille, car ce n'est pas trop loin de chez moi, c'est vous dire ma motivation.

En outre j'ai la chance de participer à Lignères avec la Lotus 22 de Jean-Louis KLEIN. Merci Jean-Louis, j'ai pris un "super-pied". Le même jour je m'aligne à la course de club avec ma Porsche Carrera.

Pour la saison prochaine ? Eh bien je n'ai aucun projet.

## Louis MAULINI

